

Primeros cuidados del cachorro



En los primeros días de vida del cachorro, deberemos tener en cuenta una serie de pequeños detalles básicos. Los más importantes son:

- a) Comprobar que todos los cachorros mamen. Algunos más canijos suelen hacerlo en las mamas rudimentarias o atrofiadas que no dan leche, y esta forma de actuar hace que se pierdan energías.
- b) Asegurarnos de que las mamas no estén duras o enquistadas, lo que imposibilitaría que los recién nacidos se alimentaran.
- c) En el caso de que la madre no tuviera suficiente leche para todos los cachorros o careciera de ella, daremos de mamar a los recién nacidos con ayuda de un biberón cada 3 o 4 horas. Usaremos una leche en polvo especial para perros, de las muchas que existen en el mercado. Prepararemos la cantidad necesaria para cada vez; no es conveniente prepararla varias horas antes (como máximo cada dos tomas), ya que una larga conservación podría provocar diarrea en los cachorros. La leche preparada se administrará a una temperatura que oscilará entre los 30º y 40º.
- d) Vigilar que ningún cachorro se aleje de la madre, pase frío o se moje. En este último caso, utilizaremos papel de celulosa, ya que absorbe las humedades que de forma natural rodean al cachorro.
- e) Pesar a los cachorros diariamente. Durante la primera semana deben doblar su peso inicial.
- f) Descargar a la madre de la dura tarea de la alimentación de los cachorros a partir de los 14 o 15 días. Daremos a los cachorros una alimentación mixta, en la que además de leche habrá carne, la cual cortaremos en pequeñas porciones, que les pondremos directamente en la boca. Es posible que el primer día ninguno de ellos la pruebe; si éste es el caso, repetiremos la operación al día siguiente, y así hasta que coman. La carne podrá ser de ternera sin grasa alguna.
- g) Tener a punto un recipiente con agua para los pequeños desde el momento en que habrán los ojos, que es también cuando empezarán a beber, pues el bebedor de la madre resulta demasiado grande y en él no podrán hacerlo.
- h) Especialmente durante los primeros días, evitar la presencia de extraños para que la madre no aborrezca o abandone a sus pequeños.
- i) Evitar la visita de otros perros, ya que los cachorros podrían sufrir algún accidente o contraer cualquier infección.